

Descargo de responsabilidad: Sobre el «nacionalsocialismo»

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Abril 7, 2022](#)

A partir de ahora, todos los miembros de la Alegría de Satán tendrán que aclarar sus ideas y comprensión sobre el Nacional Socialismo. Este post aquí será un descargo de responsabilidad con respecto a lo que apreciamos y entendemos en lo que se refiere ampliamente como Nacional Socialismo, y en realidad, lo que no nos importa o aceptamos de esta «ideología».

Con el paso de los años, y como uno puede entender la propaganda del enemigo, se ha producido mucha confusión. Somos una organización Espiritual y de avance Espiritual. Servimos a Padre Satanás y a los Dioses, y nuestra dirección en la vida es una dirección eterna que fue seguida por todos los sistemas religiosos Paganos que eran de núcleo sano.

El Nacional Socialismo fue sólo una gota reciente en el balde de una cascada gigante y eterna, que tiene que ver con la creencia central Satánica Espiritual. Ha sido una ideología manifestada durante su tiempo, dentro de sus permisos de tiempo, limitaciones, hostilidades y realidades políticas de la época.

Estas eran totalmente diferentes en 1920 a 1945, de lo que son las cosas hoy en día. Han pasado unos 100 años desde aquellos acontecimientos. Muchas cosas han cambiado.

Las nociones de raza, desarrollo, autodomínio, etc., son conceptos eternos que, sin embargo, no surgieron en 1920. Existen desde hace miles de años. Se manifiestan y re-manifiestan en diferentes formas, pero fundamentalmente, siguen siendo los mismos. Esta misma base, la seguimos como Satanismo Espiritual.

Si uno hace la investigación necesaria en su propia Cultura Antigua, lo más probable es que encuentre toda la misma moral y valores presentes allí.

Somos Satanistas Espirituales ante todo. No necesitas nombrarte a ti mismo como «Nacional Socialista» o adoptar el «Nacional Socialismo», pero el Satanismo Espiritual conduce inevitablemente a la misma fuente.

El Nacional Socialismo ha sido vilipendiado no sólo por el enemigo, sino sobre todo por las personas que lo han estado practicando falsamente y sin ninguna calidad en la práctica. No ha habido una visión históricamente objetiva de los acontecimientos que tuvieron lugar dentro de unos cien años.

Lo anterior sucedió porque el enemigo vio los conceptos espirituales subyacentes en esta ideología. Como ellos han estado por miles de años socavando nuestra Espiritualidad y todo lo que ella pudiera manifestar, ellos socavaron todo lo político, financiero o espiritual que los Gentiles han creado que fuera de valor. Este caso no es diferente.

Ha habido ideologías como el Comunismo, mil veces más «mortíferas», incluso si se acepta la versión de los hechos del enemigo - pero nadie se preocupó realmente de hacer un gran asedio contra ellas como lo hicieron con el Nacional Socialismo.

Por lo tanto, el argumento de que atacar al nacionalsocialismo es por «el bien», es una tontería. Hemos aceptado males mucho mayores que este en nuestra «Civilización», especialmente en los Estados Unidos o en Occidente. Los comunistas siguen vagando por este mundo, incluso después de haber logrado cifras de muertes y destrucciones que el mundo no ha visto nunca en ningún intervalo histórico anterior.

El Cristianismo, un sistema de muerte que se impuso sobre la destrucción de todo lo Antiguo y Espiritual, ha sido también nuestra «Religión» durante mucho tiempo. El Islam, un programa de muerte, es todo menos tolerado.

El número de muertos acumulado por ello es unas mil veces superior al de cualquier «Nacional Socialismo», incluso a través de reivindicaciones enemigas. Sin embargo, como podemos entender, los programas anteriores toleran y promueven la agenda del enemigo, por lo que se nos dice constantemente que los toleremos y aceptemos.

Como se puede ver que en nuestro Ministerio o Foros, tenemos cero correlaciones con lo que es la visión aceptada del enemigo sobre el Satanismo. Esto fue, después de todo, creado por el enemigo.

La gente tiene que entender también, que las razones por las que incluso nos preocupamos por esta ideología en lugar de descartarla por completo, son igualmente, extremadamente diferentes.

Lo que no nos importa/es una mentira con respecto al Nacional Socialismo:

1. Que se trata de odiar a otras personas y/o a uno mismo, basándose en falsos supuestos sobre la "Raza".

Eso es mentira. En el Satanismo Espiritual, consideramos que todas las Razas deben avanzar. La enemistad temporal entre personas basada en normas políticas o cualquier otra cosa, no es deseable, sino parte de la vida.

También es un hecho histórico que los Nacional Socialistas y todas las otras Razas y Civilizaciones Paganas entendieron las mismas reglas y moral. Nosotros seguimos la mayoría de ellas inconscientemente tal como es, y requerimos adoctrinamiento de alto calibre por parte del enemigo para no hacerlo.

La raza es sólo otro hecho biológico. Los seres humanos pueden decidir luchar por ella, hacer las paces o tratarla como mejor les parezca. Como todos los demás hechos de la vida, existe para guiarnos hacia un entendimiento. Cómo se comporten las razas y los pueblos ante este hecho es una cuestión de tiempo y lugar.

Desgraciadamente, la mayor comprensión de este término se ha perdido en la mera búsqueda de la falsedad general. Pero eso no hace que la comprensión de esto sea mala. ¿Qué hay de la «Raza» y de la «Teoría Racial»?

2. Unirse a organizaciones «nazis» físicamente para engañarse a uno mismo, perder el tiempo o la vida, o peor aún, unirse a una actividad criminal que se hace pasar por «revolucionaria».

Usar la ideología del «Nacional Socialismo» o cualquier otra ideología por el estilo, para crímenes, disturbios sociales o maldad, es promover el paradigma del enemigo y confundir las cosas.

Uno tiene que entender la Verdad, no unirse a ninguna organización fracasada o unirse a ellos mismos en locuras. Eso es además de la importancia central de por qué estos sitios incluso existen.

De hecho, aconsejamos fuertemente NO unirse a estos sitios, porque a menudo son peligrosos e ineficaces, con muy pocos entre ellos que tengan realmente buenos objetivos que puedan actualizar.

3. La mayoría de los grupos «Nacional Socialistas» son tontos que adoran al rabino judío, Cristo.

Descartamos esta idea ya que conocemos la Verdad histórica sobre el hecho, de que la mayoría de las personas despiertas que guiaron el

movimiento Nacional Socialista nunca fueron motivadas por esta idea equivocada. La disonancia cognitiva de muchas de estas personas, y tratar de unir normas morales antitéticas como las enseñanzas comunistas del cristianismo, y mezclarlas en esta «Ideología» es el producto de la mera estupidez.

4. Las normas del pasado no son las normas del presente. Lo que queda son las enseñanzas fundamentales. Esto es lo que nos importa: Lo que ocurrió como resultado de acontecimientos temporales no debe moldear nuestra mentalidad.

Ciertos pensamientos de la época, como las enemistades entre blancos, como franceses o alemanes, y de rusos a alemanes, no son de nuestra incumbencia.

Consideramos que las principales subrazas son, si no directamente «una raza», una gran familia racial literal. No vemos divisiones entre personas tan parecidas.

Adoptamos aquí un enfoque distanciado y veraz, que no se ve afectado por la política. Las normas de la época no son las normas del presente.

El nacionalsocialismo, como afirmaba Hitler, era un modelo a emular para todos los pueblos. Por supuesto, nadie presta atención a las declaraciones importantes, y basándose en la desinformación o en el puro odio, podría seguir instigando falsos odios entre nuestro pueblo u otros pueblos de la tierra. Eso es falso.

5. Todas las Civilizaciones Gentiles han aplicado efectivamente las mismas enseñanzas centrales en su existencia, durante eones.

Egipto, Sumeria, Grecia, las civilizaciones Mesoamericanas, o las civilizaciones Asiáticas, todas han aplicado las enseñanzas de Padre Satanás lo mejor que han podido. Han prosperado, creado imperios, y promovido su vida a través de los eones.

El Nacional Socialismo, para aquellos que han estudiado un poco, fue simplemente otro pueblo que trató de hacer lo mismo en la era moderna. Por esta restauración de los valores de la Antigüedad, aunque fuera en parte, fueron atacados sin piedad.

Consideramos lo anterior como un evento milagroso, un pequeño atisbo de la Era de Acuario, donde la gente estará más evidentemente expuesta a estas Verdades eternas. Debido a que es un evento solitario en la historia reciente, apreciamos esto, y consideramos importante que la gente aprenda la Verdad y los hechos sobre lo que realmente ocurrió.

5. La Verdad primero.

La razón por la que desenmascaramos al enemigo, no es por odio ocioso, sino parte de una batalla cosmológica mayor entre la mentira y la Verdad. Queremos que la gente sepa la Verdad sobre cualquier cosa, y cosas como el Holocausto u otros acontecimientos, son de comprensión clave en la historia humana.

Ahora, la reciente crisis entre Ucrania y Rusia, también está llena de mentiras similares sobre crímenes que nunca han ocurrido. Es cierto, que el perdedor de este conflicto se amontonará sobre sí mismo todo tipo de crímenes. Cuando un bando gana, un bando escribe la historia.

Con el nacionalsocialismo, nunca tuvimos una visión histórica objetiva de lo que ocurrió o de lo que fue bueno o malo de él, y simplemente se nos

adoctrinó de que todo fue totalmente malvado, en intención, obra o resultado. Eso es una falsedad.

El rechazo del revisionismo y de la investigación de estos acontecimientos, y la mera denigración de los «nacionalsocialistas» hasta convertirlos en monstruos, no es una visión objetiva ni una visión buena o útil para el futuro de la humanidad.

El enemigo, que estrangula la comprensión espiritual y cualquier valor Antiguo, ha hecho el mismo vilipendio a los Dioses, a las culturas Antiguas, y actualmente, al Nacional Socialismo. Eso es parte de un ataque, que trata ampliamente con el mantenimiento de un mundo global de mentiras, que llamamos la «Jewtrix». Queremos destruir sus mentiras dondequiera que aparezcan, para que la humanidad pueda conocer la Verdad.

6. Los argumentos esgrimidos por los nacionalsocialistas contra los judíos, sí importan.

Incluso hoy en día, las declaraciones que los Nacional Socialistas han emitido tales como el abrumador control del pueblo judío en la vida y el trabajo de otras Naciones, cómo promulgan la subversión, o tienen su propia agenda doméstica a expensas de todos los demás, ya no parecen teorías conspirativas.

Consideramos lo anterior como una mera observación de algunas personas que subieron demasiado alto en la escala de la vida, y observaron esta agenda, y la expusieron. Esta es una exposición universal, que se extiende mucho más allá del Nacional Socialismo, y podríamos decir que se remonta a miles de años, ya que la subversión similar por parte del enemigo es una constante determinada.

Esto se admite también en la Biblia, y la subversión sistemática del pueblo judío hacia todas las demás culturas. Es una parte de su cultura que incluso celebran, y no constituye una «teoría» o una «conspiración», sino la historia admitida del pueblo judío.

Abriendo la biblia, uno lee en ciertos segmentos, la alegría de matar a otras personas solo por ser quienes son, una doctrina de maldición y muerte, y una glorificación de la muerte misma amontonada sobre las personas solo por ser diferentes. Todo esto, los judíos han trabajado cuidadosamente para mentir que son sus enemigos, pero todo el tiempo, eran ellos.

La razón por la que queremos promover la Verdad, es para destruir las mentiras de estos judíos que han plagado el mundo durante tanto tiempo. Eso no se lo merecen, y la humanidad tiene que elevarse más allá de su prolífico odio.

El juicio que el pueblo judío está recibiendo se basa en hechos, cultura, acciones, y no simplemente en odio ocioso como les gusta afirmar. Tienen una larga historia de malas acciones que nunca intentaron corregir o detener. El resultado natural es que otras personas quieren que esto se detenga por completo.

7. El objetivo final es la paz, no la guerra.

Después de una profunda investigación sobre Adolf Hitler y su movimiento, hemos comprendido que sus intenciones no sólo no eran hostiles, sino que se basaban en grandes ideales como la paz, o de forma más realista, el equilibrio mutuo y el respeto mutuo entre los pueblos de la tierra. No violar, por ejemplo, la entidad biológica de otro pueblo, forma parte de este proceso.

Esto contrasta con la explotación y la violación actuales. Aquellos que utilizan el nacionalsocialismo o nuestras enseñanzas simplemente para alimentar ideas de guerra, destitución o destrucción de la humanidad, no forman parte de nuestras ideas, ya que no reflejan en absoluto los objetivos de esta empresa.

8. Sobre Adolf Hitler

En cuanto a la figura personal de Adolf Hitler y algunos otros nacionalsocialistas, en Oriente se creía que eran la reencarnación de importantes deidades que habían sido puestas allí para proteger a Europa de una eventual y calculada destrucción.

También ayudaron a la humanidad recordándoles conceptos importantes como la noción de raza, o la necesidad del desarrollo del ser humano a un nivel superior, mostrando atisbos de lo que será común en la Era de Acuario.

Concretamente, los videntes orientales y otros movimientos que han percibido a Hitler no como un mero líder político, sino como manifestador de un propósito espiritual. Eso ha sido común y no es nada extraño. Hitler era percibido como Vishnu, una manifestación del poder del Dios de la Justicia. En cierto sentido, la aparición de Hitler es un momento crucial para el cambio de dirección en los asuntos que conciernen al enemigo.

Desde entonces, el enemigo ha ido quedando al descubierto, sus mentiras se han ido derrumbando poco a poco y su control se ha ido alejando y desmoronando lentamente. Estamos interesados en la visión esotérica de Adolf Hitler, no muy diferente en su propia historia de muchas otras Almas sabias y avanzadas que han afectado la historia de este mundo.

No se trata de una visión política sesgada y cerrada, sino de comprender la importancia de esta personalidad para la historia y la restauración de valores espirituales significativos.

9. ¿Puedes «no molestarte» por el Nacional Socialismo y aún así ser un Satanista Espiritual?

Sí. Uno puede definitivamente no preocuparse por ninguna política y ninguna política es obligatoria para que alguien sea un Satanista Espiritual.

No obstante, uno está obligado a conocer la Verdad, aceptarla donde está y ser al menos consciente de estas inexactitudes históricas y falacias que rodean la calumnia de los Nacional Socialistas.

Nuestro interés en el «Nacional Socialismo» no se basa en la política estricta, sino en ciertas partes de una visión del mundo, que no son más que tallos del Satanismo Espiritual, basados y creados a partir de la Verdad eterna y el Dharma que impregna nuestro mundo.

Un Satanista Espiritual nunca puede ser un Comunista, o participar en cualquier organización que predique antinatural e ideologías contra la existencia o la vida. Estos invalidan el propósito mismo de tratar de ser un Satanista en primer lugar.

Los principios naturales del Satanismo Espiritual han tenido una manifestación reciente en lo que nos referimos como «Nacional Socialismo». Uno puede descartar este título también y aún retener su mente en todos los principios correctos, o mantener sus puntos de vista políticos en privado [como uno debería, especialmente en este mundo como es hoy].

10. ¿Qué pasa con la «raza» y la «teoría racial»?

Puntos como la teoría racial fueron resucitados recientemente por Hitler, pero es una teoría muy antigua, de hace eones, que tiene que ver con aspectos metafísicos y físicos de un ser, y cómo avanza un ser o un colectivo del mismo.

Muchas personas, incluso en la época de Hitler, debido a la ignorancia espiritual, no podían comprender claramente la esencia de esta teoría.

La mayor parte de esto era de conocimiento común en el pasado, y esto implica líneas familiares aristocráticas y demás. La meditación, la espiritualidad, la volición y la forma de vida, afectan a los seres individualmente. Estos seres forman más tarde razas, segmentos de razas, y representan a gran escala un nivel de desarrollo o seres de una raíz común.

Esta teoría, desde el punto de vista Dhármico o espiritual, nunca tuvo la intención de crear luchas, divisiones sin sentido u odio. Es parte de una conciencia más amplia sobre el individuo humano, a través de la cual los seres humanos pueden crecer y no repetir los errores del pasado.

Esa es la simple observación de los hechos y nada más. Las mentiras de que los nacionalsocialistas utilizaron estas teorías para el odio, son disparatadas, casi siempre en contra de todos los hechos evidentes.

Una mentira importante aquí es que los nacionalsocialistas sólo se preocupaban por las personas rubias y de ojos azules, mientras que, de hecho, la mayoría de sus líderes eran cualquier cosa menos esto. Otra mentira es que «Solo los aptos sobrevivirían» y mentiras más extrañas que nadie sería tolerado, mientras que de hecho, gente como Joseph Goebbels [tercero en el poder en la Alemania NS] tenía una discapacidad en un pie.

Si uno lee más sobre la historia de muchas personalidades importantes de entonces, se dará cuenta de que todo eso son mentiras y nada más.

No hace falta decir que todas estas mentiras son escandalosas y están en contraste con el espíritu de la humanidad y el entendimiento entre los seres humanos. No representan ninguna Verdad factual en absoluto. Son sólo mentiras creadas por la mente enferma del enemigo, que quería difamar la noción misma de conciencia racial, igual que hicieron con la autoconciencia espiritual, llamándola «del Diablo».

Los judíos por otro lado han usado demasiado la teoría racial de si mismos, mezclandola con falsos sentimientos de superioridad agresiva, que luego usan para justificar sus numerosas ofensas y ataques a gentiles de todos los credos, colores, naciones o culturas.

Si uno ha entendido los conceptos anteriores, entonces uno está listo para proceder en el estudio de nuestros puntos de vista sobre el «Nacional Socialismo» y las enseñanzas importantes de este punto de vista.